

Les chambres françaises ont été ajournées le 30 d'Août jusqu'au 9 de Janvier prochain.

Le roi a fait plusieurs pairs après la prorogation ; et sa majesté et les autres membres de la famille royale ont laissé Paris pour le château d'Eu.

Le *Moniteur* du 31 contient une ordonnance royale, promulguant le bill de régence sanctionné par le roi le jour précédent.

La *Gazette d'Augsbourg*, dans une lettre de Constantinople du 10 d'Août annonce avec confiance que les affaires entre la Perse et la Turquie vont s'arranger à l'amiable. *Idem.*

CAP DE BONNE-ESPÉRANCE.—*Défaite des troupes anglaises au Port Natal.*—Nous apprenons par un rapport officiel de l'officier commandant des troupes anglaises au Port Natal, publié dans les journaux du Cap de Bonne-Espérance, du 18 de juin, que le détachement dépêché du Cap pour supprimer les outrages des habitans de cet établissement, a été défait avec une perte considérable.

Le blocus de St. Jean de Nicaragua excitait de vives discussions dans les journaux français. *Idem.*

NOUVELLES DE L'INDE.—Une dépêche télégraphique de Marseille, datée du 30 août à 7 heures P. M. annonce l'arrivée du navire à vapeur le *Great Liverpool* à Malte le 21 à 5 P. M. avec des nouvelles de Jellalabad, et du camp du général Polluck. Elle est datée du 22 de juin, et est de la plus triste description. La maladie, la chaleur extrême, le manque de nourriture déciment l'armée. Le mécontentement et l'innocence dans lesquels se trouve l'armée sont à leur comble. Akhbar-Khan a saisi le Bala Hissar, et les trésors qui y avaient été laissés. Le gouverneur général a donné au général Bollock pleine permission d'agir comme il l'entendra. Des symptômes de mutinerie se sont montrés parmi les Sheiks. Les nouvelles de Candahar vont jusqu'au 11 de juin et sont sans intérêt. Rien d'important n'a eu lieu en Chine. On rapporte que l'empereur s'était sauvé en Tartarie. Les préparatifs pour marcher sur Chapeo étaient complétés ; mais l'armée était dans l'inaction, et paraissait être dans un état complet de découragement.

Par les détails reçus au moment où nous allons mettre sous presse, dit l'*European*, nous trouvons que la dépêche télégraphique française, au sujet de la maladie de l'armée Indienne est fautive. *Idem.*

AFRIQUE.—Un rapport du colonel Saint-Arnaud, daté du 18 juillet, fait connaître que, parti le 12 juillet avec 900 hommes d'infanterie, 20 sapeurs du génie, une section d'obusiers de montagne et un escadron de cavalerie, il a parcouru en 7 jours un rayon d'environ 40 lieues de pays et a pénétré dans des contrées où jamais les Turcs eux-mêmes n'avaient paru. Il a reçu le cheval de soumission de cinq tribus importantes et a exigé de l'une d'elles, qui avait hésité, un second cheval comme punition. C'est au milieu de montagnes et de gorges presque inaccessibles que ce coup de vigueur, que les circonstances avaient rendu indispensable, a eu lieu, et il a produit sur les Arabes un grand effet moral. *Idem.*

ESPAGNE.—Une lettre récemment adressée de Paris à un journal allemand affirmait que don Carlos n'écouterait aucune proposition d'arrangement avant d'avoir été mis en liberté.

Suivant un journal de la frontière d'Espagne, ceci ne serait point un obs-